



学校だより

あいかわ

鈴鹿市立合川小学校

No. 10

令和4年9月5日

2学期 始業式

9月1日(木)、長かった夏季休業期間も終わ
り、2学期が始まりました。始業式では、校長か
ら2学期に頑張っていきたいことを4つ話しまし
た。①あいさつと、②家庭での学習につきまして
は、各家庭でも様子を見て、褒めたり励ましたり
してください。

今年度2回目の避難訓練

9月2日(金)、今年度2回目の避難訓練を実施
しました。今回は地震発生時に火災が発生したこと
を想定し、避難経路と方法、登下校時に地震が発生
した際の対応について確認しました。また、消火活
動の様子を見学しました。全体として、「お・は・
し・も」は大変よくできましたが、「平泳ぎ避難」
にやや課題があり各学級で再度確認しました。

ひまわりの栽培 (1年生)

7月、1年生の児童らが地域づくり協議会の方々
から、ひまわりの栽培方法を教わり、正門周りの花
壇に種を蒔きました。夏季休業期間も、1年生の児
童らを中心に水やりをしました。9月に入り、少し
づつ花が咲き始めました。これからが見頃です。

2学期 全校で頑張ること

- ① 登下校時や放課後のあいさつ
- ② 学校や家庭での学習
- ③ 係や当番等の役割
- ④ 新型コロナウイルス感染症の予防



【新しく着任した先生の紹介】

9月から、講師として本校で勤務します。
様々な学年の指導・支援に携わります。

なかい あけみ せんせい
中井 明美 先生